

Guadalajara, Jalisco, 06 de enero de 2026.

- Tarifazo es inoportuno, injusto y un agravio para las y los jaliscienses: Juan Pablo Colín

El presidente del PAN Jalisco, Juan Pablo Colín, calificó como inoportuno, injusto y ajeno a la realidad que viven las y los usuarios el incremento a la tarifa del transporte público en el estado, al señalar que el gobierno incumplió su promesa de campaña de no aumentar el costo del pasaje.

Durante una rueda de prensa, acompañado de los diputados locales Julio Hurtado Luna y César Madrigal, el diputado federal Miguel Ángel Monraz, así como el coordinador del Sistema PAN Jalisco, Gustavo Macías, Colín afirmó que el tarifazo representa un agravio directo a las familias jaliscienses, ya que se cobra más por un servicio que sigue siendo deficiente.

“El tarifazo no se justifica. Es un servicio ineficiente: los camiones pasan de manera irregular, vienen llenos, son inaccesibles, hay robos, acoso y no existe seguridad real. Le quedan mal a la gente y a lo que prometieron en campaña”, sostuvo.

El dirigente estatal del PAN subrayó que no puede haber aumento sin mejoras, y enumeró los seis puntos mínimos que el transporte público debe cumplir para ser considerado digno:

- Menores tiempos de espera entre unidades.
- Viajes dignos, con camiones en buen estado y no unidades deterioradas.
- Paradas seguras, iluminadas y funcionales.
- Un sistema de pago eficiente, práctico y no clientelar, con recargas accesibles y sin recabar información innecesaria.
- Implementación de GPS para conocer en tiempo real los recorridos.
- Seguridad real, con cámaras funcionales conectadas al C5 para proteger a usuarios y operadores.

Juan Pablo Colín anunció que, a partir del 6 de enero, el PAN dará un plazo de seis meses al gobierno estatal para cumplir con estos puntos, a través de un seguimiento legislativo y ciudadano.



“Si en seis meses no cumplen, desde el PAN vamos a exigir que el tarifazo se eche para atrás. No vamos a permitir que se le cobre más a la gente por un servicio que sigue fallando”, advirtió.

Por su parte, las y los legisladores del PAN reiteraron el rechazo al incremento tarifario y anunciaron la propuesta de crear una Comisión Legislativa Especial y Temporal, que dé seguimiento puntual a las mejoras del transporte público, revise el funcionamiento del sistema de cobro y del fideicomiso, y escuche tanto a usuarios como a transportistas.

Finalmente, el PAN reafirmó que el transporte público en Jalisco no puede esperar más, y que la prioridad debe ser proteger la economía de las familias y garantizar un servicio eficiente, seguro y digno.

Las y los diputados del PAN señalaron que el objetivo es que, rumbo a junio, Jalisco cuente con un transporte público eficiente, digno y seguro, que pueda ser presentado a nivel internacional con motivo de los eventos de gran relevancia que se avecinan, como el Mundial, pero que sobre todo deje beneficios permanentes para las y los jaliscienses.

“El PAN siempre espera que le vaya bien a Jalisco. Queremos un transporte público que se pueda presumir, pero también que se quede como legado para los ciudadanos”, señalaron.

Para lograrlo, la fracción parlamentaria anunció la creación de una Comisión Legislativa Especial y Temporal, integrada por el Congreso del Estado, con participación de la sociedad civil organizada, el gobierno y los transportistas, la cual dará seguimiento puntual durante estos seis meses al proceso de mejora del transporte público.

Dicha comisión tendrá como objetivo vigilar, evaluar y exigir resultados concretos, así como revisar el impacto del incremento a la tarifa y determinar si existen condiciones para su reversión, en caso de que no se cumplan las mejoras comprometidas.

Finalmente, el PAN reiteró que el incremento a la tarifa del transporte público no puede sostenerse sin un aumento en la calidad del servicio y que, de no existir resultados claros en este plazo, se deberán tomar decisiones firmes para proteger la economía de las familias jaliscienses.